El Ministerio de Fomento contesta a CiU y pone fecha a las futuras obras

Los pasos a nivel no se suprimirán antes del primer trimestre del año 2006

JORDI PURTÍ

os dos pasos a nivel de Sant Celoni casi con toda seguridad no estarán suprimidos hasta después del primer trimestre del año 2006, según ha comunicado por escrito el Ministerio de Fomento A una pregunta formulada por el diputado de CiU, Jordi Jané, en el Congreso de Diputados. De acuerdo con esta respuesta el Ministerio de Fomento indica que en el marco de su política sobre seguridad en el transporte y la coordinación interadministrativa, firmó el pasado 15 de Noviembre de 2004 un acuerdo con la Generalitat de Catalunya para la supresión de varios pasos a nivel, entre los que se encuentran los dos de Sant Celoni en la línea ferroviaria Tarragona a Barcelona y Francia.

En relación al calendario de actuaciones de dicho acuerdo, según lo determinado, los pasos a nivel serán suprimidos dentro de su período de vigencia que en principio se establece en seis años. En concreto en relación al



Los pasos a nivel desprotegidos constituyen un peligro para los vecinos de Sant Celoni.

paso a nivel situado en el punto kilométrico 157/630 de esta línea, en el término municipal de Sant Celoni, el proyecto constructivo necesario para la posterior ejecución de las obras se encuentra en redacción, esperándose que pueda estar finalizado dentro de este año 2005, "dependiendo en cualquier caso esta previsión de los imprevistos que

paso a nivel situado en el punto se puedan presentar y de la colabokilométrico 157/630 de esta línea, en el término municipal de dos".

Por otra parte, en la respuesta dada al diputado de CiU el Ministerio de Fomento recuerda que los pasos a nivel del término municipal de Sant Celoni, y una vez alcanzado el acuerdo sobre la solución a desarrollar con el Ayuntamiento de Sant ENMIENDA

Los nacionalistas la han previsto si no se incluyen las obras en los presupuestos del Estado del 2006

Celoni, se encuentran en fase de redacción de proyecto "y esta situación se prevé que los proyectos puedan estar redactados para el primer trimestre de 2006". Si ello fuera así, se indica, las obras de supresión comenzarían de inmediato cuando el proyecto esté terminado para poner en marcha los trámites de contratación de obras.

El soterramiento de estos pasos a nivel en Sant Celoni se considera de suma importancia por varios motivos como es la seguridad y la mejor conexión entre los distintos sectores del municipio. Por ello, desde el Àrea de Entorno se ha negociado con el Ministerio de Fomento para llevar a cabo estas obras. Ante la respuesta dada por el Ministerio de Fomento, el concejal de CiU en el Ayuntamiento de Sant Celoni, Carles Mas, ha indicado que el grupo parlamentario de Madrid velará para que los presupuestos del Estado del año 2006 incluyan esta partida "de lo contrario haríamos una enmienda y esperamos que todos los partidos catalanes la voten".

HECROLÓGICA

Vicenç Montserrat el socio número 1 del Club Natación

Ha muerto Vicenç Montserrat. Hemos querido encabezar su necrológica con el mismo título con que hace tres años escribimos un 'Ayer'. El hombre se emocionó al leerlo y hoy en esta hora triste de su despedida queremos recordarlo:

"Vicenç Montserrat sin duda alguna el más antiguo y perseverante aficionado y trabajador —hoy ya jubilado, pero activo como siempre— de la natación local. El pasado de este deporte se puede dividir en dos etapas: la 'prehistoria' y la 'historia'. La prehistoria fue la etapa de la piscina de Can Gou, en la calle Navarra. En esa 'prehistoria' hubo buenos nadadores: Joaquim Llorens, Josep Lluis Arimany, Vicenç Vacca, Alejandro Cumí, entre otros. Nadadores que tal vez obtuvieron mejores marcas que las de nuestro personaje de esta semana, pero nadie como él puede presumir de haber estado siempre al pie del cañón.

Como monitor de natación, Vicenç Montserrat empezó en la 'prehistoria' de Can Gou de la mano de Esteve Durán y Alejandro Viaña, dos entusiastas promotores del deporte, para luego pasar en la segunda etapa, el de la 'historia' abierta con la inauguración de la piscina descubierta, en la que fue responsable del mantenimiento de las instalaciones. Luego ha formado parte de las juntas directivas que ha ido teniendo la entidad y durante muchos años —y sigue siéndolo— juez árbitro de las competiciones. Su vinculación afectiva al club -y amor a su escudo— está por encima de las personas que en un momento determinado puedan estar representándolo. Es decir, Montserrat se ha sumergido en el deporte de la natación desde todas sus facetas: nadador, monitor, directivo, juez... En la natación y también en el submarinismo; al respecto tiene un capítulo de honor en



Xavier Solanas

la historia de Unisub.

Este interés a prueba del paso del tiempo le ha permitido conocer como nadie los intríngulis de este deporte y del club, lo que le da la autoridad de poder hacer oír su voz crítica cada vez que ha creído oportuno hacerlo. Se le respeta.

Vicenç Montserrat, tiene el carnet nº 1 del Club Natació Granollers. Es indiscutible. Nadie como él lo quiere y lo merece. Le pone su alma".

Vicenç Montserrat había nacido en Granollers el 7/7/1939. Empezó su actividad profesional como barbero y más tarde como viajante de productos para la peluquería, durante dieciséis años estuvo viajando por toda Catalunya. Hace apenas tres años que se jubiló. Tenía ganas de hacerlo para tener más tiempo para dedicarlo a la natación, su auténtica pasión, que le había 'atrapado' cuando sólo tenía 14 años. El reconocimiento de su entrega se traduce en las medallas de plata y bronce de la Federación Española y la Medalla al Mérito Deportivo de la Catalana. Era una gran persona. Reciba nuestro pésame su viuda Dolors Castillo y sus cuatro hijos: David, Daniel, Abel y Samuel, en nuestro nombre y en el de toda la familia del Club Natació Granollers.

NR. Vicenç Montserrat murió el pasado día 21 y las honras fúnebres se celebraron en el Tanatorio el jueves, 22. Tenía 66 años.

REVISTA DEL VALLÈS